



Pedro Haces también "votó" el dictamen de vivienda en ausencia, junto con otros dos diputados morenistas

Al igual que ocurrió con la minuta de supremacía constitucional, el diputado morenista Pedro Haces Barba tampoco votó el dictamen en materia de vivienda para los trabajadores, aunque en la bitácora está registrado que sí lo hizo sin acudir a la sesión.



Como si fuera un virus, en Morena se multiplica el efecto Pedro Haces: en esa sesión del 23 de octubre pasado también se ausentaron Raymundo Vázquez Conchas y Enrique Vázquez Navarro.

Sin embargo, su respectivo voto a favor del proyecto también aparece registrado en la pizarra. A las 10:56 de la noche, la ausencia de los tres quedó consignada en el tablero electrónico cuando se cerró la votación con 469 votos en pro, cero en contra y una abstención de Gustavo Adolfo de Hoyos, de Movimiento Ciudadano.



Después de nueve horas de sesión, tocó el turno al dictamen en materia de vivienda para los trabajadores, y Nayeli Arlen Fernández Cruz, diputada secretaria de la Mesa directiva, pidió que se cerrara el sistema de votación electrónico.

“Presidente, se emitieron 467 votos a favor, 0 votos en contra...”, pero la legisladora del PVEM fue interrumpida con la aclaración de que seguía abierto el sistema electrónico de votación; aunque ya habían pasado 11 minutos.

Sergio Gutiérrez Luna preguntó a algunos diputados si habían emitido su voto, para cerrar el tablero con 469 en pro, cero en contra y una abstención, de Gustavo Adolfo de Hoyos, de Movimiento Ciudadano.

Con ese último llamado, algunos morenistas como Daniel Andrade Zurutuza y Humberto Coss y León Zúñiga alcanzaron a emitir su voto.

“Es mayoría calificada”, resaltó Fernández Cruz.

Sin embargo, en la Gaceta Parlamentaria se establece que la reforma se aprobó con 472 votos a favor, es decir, tres más, todos de Morena.

El 23 de octubre se ausentaron en total 17 diputados de Morena.

Pedro Haces tampoco estuvo en la aprobación de la supremacía legislativa. En la sesión del pasado 30 de octubre, cuando se aprobó la minuta de supremacía legislativa en la Cámara de Diputados, y apareció en el tablero el voto a favor del diputado de Morena, Pedro Haces, aunque ese día no asistió a la sesión.

Luego de ventilarse que Pedro Haces acudió al último juego de la Serie Mundial a Nueva York, versión que no ha desmentido, Ricardo Monreal, coordinador de Morena, ordenó retirar de la gaceta parlamentaria el voto del también líder sindical y empresario.



Al inicio de la sesión, Dolores Padierna, presidenta en funciones de la Cámara de Diputados recordó que en la sesión de ese día, 30 de octubre, era presencial por tratarse de una votación de reforma constitucional.

Entrevistado por Latinus, Héctor Saúl Téllez Hernández, diputado del Partido Acción Nacional, adelantó que van a impugnar la votación porque “hay un evidente fraude a la Constitución”.

“Vamos a pelear por la anulación de todo este desaseo por parte de Morena y aliados”, adelantó.

En el mismo sentido, Juan Zavala, diputado de Movimiento Ciudadano, se preguntó si eso no ha ocurrido con otros legisladores en otras votaciones.

“Hay fraude a la Constitución, la ley y el reglamento de la Cámara de Diputados”, expresó en sus redes sociales.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/1/pedro-haces-tambien-voto-el-dictamen-de-vivienda-en-ausencia-junto-con-otros-dos-diputados-morenistas-127388.html>